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Anfrage zur nächsten Sitzung des Bezirksausschusses Velbert-Neviges 
Die absolute und prozentuale Anzahl der Kulturprogramme in Velbert-Neviges 
 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 
DIE LINKE. Fraktion bittet die Verwaltung, im Bezirksausschuss Velbert-Neviges folgende Fragen 
zu beantworten: 
 

1. Die Anzahl der angebotenen Veranstaltungen im Kalenderjahr 2018 in Velbert, 
aufgeschlüsselt auf folgende Ebenen: 
 
a. Veranstaltungen von städtischen Einrichtungen (KVBV), oder mit städtischen 

Fördermitteln 
b. Veranstaltungen und Kurse durch die VHS Velbert / Heiligenhaus 
c. Veranstaltungen und Kurse durch die Musikschule 

 
2. Die absolute und prozentuale Anzahl dieser angebotenen Veranstaltungen im Bezirk 

Velbert-Neviges im Kalenderjahr 2018, aufgeschlüsselt auf folgende Ebenen: 
 

a. Veranstaltungen von städtischen Einrichtungen (KVBV), oder mit städtischen 
Fördermitteln 

b. Veranstaltungen und Kurse durch die VHS Velbert / Heiligenhaus 
c. Veranstaltungen und Kurse durch die Musikschule 
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Hintergrund: 
 
Kultur ist ein hohes Gut unserer Gesellschaft, und sollte jedem Bewohner unserer Stadt so frei 
wie möglich zur Verfügung stehen. 
Für eine Teilnahme von finanziell schwächeren Bewohner*innen stellt sich nicht nur die Frage 
der Teilnahmegebühren, sondern auch die Frage der Fahrtkosten zu solch einem 
Veranstaltungsort. 
 
Wir wollen sichergehen, dass die Verwaltung dafür sorgt, dass die Kulturprogramme nicht zentral 
in einem Bezirk von Velbert stattfinden, sondern – zumindest gemäß der Bevölkerungsanzahl in 
den einzelnen Bezirken – fair auf alle Bezirke aufgeteilt wird, so dass jeder einzelne Bezirk ortsnah 
ein Kulturangebot für seine Bewohner*innen anbieten kann. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 

Can Kulakci 
(Fraktionsgeschäftsführer) 

Harry Gohr 
(Fraktionsvorsitzender) 

 


